

News letter vol.142

2014年1月9日：株式会社ゴーセン スポーツ用品部

大船渡中学校から震災支援への御礼が届きました

去る12月2日、東日本大震災で被害を受けた岩手県大船渡市の大船渡中学校からお礼状と状況報告書がスポーツ用品部宛に届きました。

当中学校に対して当社は、震災時にバドミントンラケット、シャトルコックを贈りました。

当時の状況では、中学校の校庭内に仮設住宅が建てられたという事情から、生徒の体育授業は専ら体育館のみで行なわざるを得ず、用具も足りないことから生徒全員の運動量も落ちていたそうです。

そこに当社からの用具支援があったため、授業でバドミントンを復活することができました。

それ以降、バドミントンというハードな種目で生徒の運動量も増え、体力向上に役立ったと喜んでいただきました。

御礼状には、現在復興中の大船渡市の様子や生徒のバドミントン授業の写真、生徒一人一人からの当社への心のこもったメッセージカードが全員分添えられていました。

一つの製品、一本の糸から豊かな暮らしを創造することをモットーとしている当社としてこれほど嬉しいことはありません。これからもスポーツ振興、支援を続けていきたいと考えています。



バドミントンの授業を受ける生徒たち



3年生の小野寺さん画の御礼のイラスト

[本件に関する問い合わせ先]

株式会社ゴーセン 〒540-0038 大阪市中央区内淡路町 3-1-17 Tel/06-6942-5871

ニッケグループ



う〜るん